



Gobierno del Estado Plurinacional de

BOLIVIA

Ministerio de Salud

COMUNICADO

El Ministerio de Salud comunica a la población que el país está sufriendo un atentado contra la salud del pueblo boliviano por los bloqueos de carreteras extendidos en el área troncal del territorio que impiden el ingreso y salida de las ciudades capitales.

Grupos movilizados apostados en las carreteras están causando daño a la salud de los bolivianos impidiendo el paso de ambulancias con medicamentos, varias cisternas de oxígeno para suministro urgente a pacientes graves y transporte de donación internacional de equipamiento e insumos médicos para los establecimientos de salud.

Hoy en día, Bolivia está enfrentando la mayor crisis sanitaria por la expansión del coronavirus (COVID-19) y necesita tener las vías de acceso expeditas para el transporte de pacientes, entrega y distribución de insumos médicos oportunos.

Exhortamos a los sectores movilizados a deponer estas medidas que arriesgan la vida y los expone a un contagio masivo de la enfermedad por las aglomeraciones de gente y el incumplimiento de medidas preventivas en los bloqueos.

La Paz, 03 de agosto de 2020

